

Réclamations rejetées: 9215, 9389, 9379, 9418, 9390.

Son Honneur le Maire reprend son siège.

8.—(25144) Soumis le rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur le service des tramways, durant la période du 14 au 23 janvier 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recevoir ledit rapport.

9.—(25082) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, en réponse à une interpellation du Conseil, concernant les salaires payés pour la construction des égouts, dans le quartier Rosemont.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

10.—Soumise une communication de la "A. F. Byers Co., Ltd.", concernant la construction d'un bâtisse temporaire sur le terrain de l'Université McGill.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville pour rapport immédiat.

11.—(24961) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit de \$643.10, pour la construction d'un égout en grès de 9 pouces de diamètre, pour le Château de Ramezay, lequel se drainera dans l'égout construit dans la rue Le Royer.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme pour l'exécution desdits travaux à la journée.

12.—Soumis un rapport du Surintendant du Département des Impressions et de la Papeterie, demandant l'autorisation d'acheter trois dactylographes pour les Départements des Incendies, de l'Incineration et des Edifices Municipaux, au coût total de \$300.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser ladite dépense, à même le crédit voté pour l'achat de dactylographes.

13.—(25189) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise à M. F. Tremblay d'un dépôt de \$310, en rapport avec la démolition de certaines bâtisses.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

14.—(25040) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet des procédures à prendre pour mettre un terme aux baux détenus par certains locataires de propriétés appartenant à la Ville, et mentionnés dans le rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, en date du 21 janvier 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De recevoir le rapport et de donner instructions au Surintendant des Edifices Municipaux de suivre cette question.

15.—Soumise une communication de M. H. A. Hutchins, sollicitant une entrevue avec le Bureau, pour le 9 du courant.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer M. Hutchins qu'à raison de leur départ pour Québec, les Commissaires regrettent de ne pouvoir se rendre à sa demande, mais que s'il peut les rencontrer à Québec, ils seront heureux de conférer avec lui, au sujet de la question mentionnée dans sa lettre.

16.—(25222) Soumis un avis de réclamation de M. Alfred Wolfe à la suite d'une chute faite sur le trottoir, par Madame N. Wolfe.

Claims rejected: 9215, 9389, 9379, 9418, 9390.

His Worship the Mayor took his seat.

8.—(25144) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, on the tramway service, from the 14th to the 30th January 1915.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be received.

9.—(25082) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, replying to a question put by a member of Council concerning the salaries paid for the construction of sewers in Rosemont Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council.

10.—Submitted a communication from the A. F. Byers Co., Ltd., anent the construction of a temporary building on the McGill University grounds.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect for an immediate report.

11.—(24961) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$643.10 be voted for the construction of a tile sewer, 9" diameter, for the Chateau de Ramezay, which said sewer will empty into the sewer laid in Le Royer street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the performance of said work by day labor.

12.—Submitted a report from the Superintendent of the Printing and Stationery Department, asking for authorization to purchase three type-writers for the Fire, Incineration and Municipal Buildings Departments, at a total cost of \$300.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said expense be authorized out of the appropriation voted for the purchase of type-writers.

13.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that Mr. F. Tremblay be refunded his deposit of \$310 made in connection with the demolition of certain buildings.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

14.—(25040) Submitted a report from the Law Department, anent the proceedings to be taken in order to terminate the leases of certain tenants occupying properties belonging to the City and mentioned in the report of the Superintendent of Municipal Buildings, dated the 21st January 1915.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be received and that the Superintendent of Municipal Buildings be instructed to attend to the matter.

15.—Submitted a communication from Mr. H. A. Hutchins, asking for an interview with the Board on the 9th instant.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Mr. Hutchins be informed that owing to their departure for Quebec, the Commissioners regret that they cannot grant his request, but that if he can meet them at Quebec, they will be pleased to confer with him anent the question mentioned in his letter.

16.—(25222) Submitted a notice of claim from Mr. Alfred Wolfe, for damages sustained by Mrs. N. Wolfe, owing to a fall on the sidewalk.